



Urge AMLO a la Corte a resolver sobre adeudos fiscales de Salinas Pliego

● Demanda el Presidente al PJF que haya justicia pronta y expedita

● Acusa campaña vulgar y grosera con Televisión Azteca como instrumento

● Ascende la presunta evasión del empresario a casi 70 mil mdp

● Otros litigios son por el campo de golf en Oaxaca y cuentas de Afore

ALONSO URRUTIA Y EMIR OLIVARES / P 6

Pide AMLO al Judicial resolver recursos contra Salinas Pliego

ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador exhortó ayer al Poder Judicial a resolver los recursos sobre adeudos fiscales del Grupo Salinas y de su propietario, Ricardo Salinas Pliego, para que haya justicia rápida y expedita.

Advirtió que desde que surgieron las diferencias de su gobierno con Salinas Pliego por sus deudas, Televisión Azteca ha emprendido una campaña de descalificaciones a las políticas públicas.

En su conferencia del jueves, el mandatario ironizó con el término "gobiernícolas", que utiliza Salinas Pliego para referirse de forma despectiva a funcionarios públicos.

López Obrador tildó la campaña del empresario de muy vulgar, grosera e injusta, en la que aprovecha un medio de comunicación que dispone de una concesión pública.

También reviró a las críticas del empresario: "A mí me daría pena, lo digo sinceramente, sin ofender, me daría vergüenza, subirme a un yate de esos en un país con tanta pobreza. Pero cada quien es libre..."

El presidente resumió los litigios por presuntos adeudos fiscales de Salinas Pliego: un paquete de poco más de 20 mil millones de pesos, que la Suprema Corte de Justicia devolvió a un tribunal para su resolución y otro conjunto de casos que suman entre 40 y 50 mil millones de pesos de impuestos no pagados.

Recordó que en el primer caso, el ministro Luis María Aguilar

guardó durante nueve meses el expediente, hasta que forzado por las circunstancias tuvo que someterlo a votación. La mayoría determinó devolverlo al tribunal.

Adeudo en cuentas no reclamadas

También habló de otros conflictos que involucran al empresario, como el destino de un campo de golf en Huatulco, cuyo terreno será declarado área natural protegida y un adeudo de Afore Azteca, que no ha trasladado al Seguro Social unos mil millones de pesos de cuentas no reclamadas.

En una crítica a las predilecciones de Salinas Pliego por los yates y los lujos, López Obrador las contrastó sobre sus propias motivaciones de felicidad: "yo soy feliz con otras cosas: leyendo un libro, comiéndome un frijol con chicharrón, un tlacoyo. ¿Y se imaginan la felicidad que me produce que yo sea presidente y pueda decir que en el tiempo que fui presidente reduje la pobreza de millones de mexicanos?"



La respuesta, en redes sociales

Como parte de su descarga cotidiana en redes sociales, Ricardo Salinas Pliego replicó ayer a comentarios del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia, el mandatario dijo que le produce bochorno la ostentación del empresario de cosas materiales y aseguró que es feliz con otras cosas. Salinas Pliego replicó: "vergüenza tener al país, hundido (sic) en la pobreza y la violencia... (sic) Y echarle la culpa a un yate". Un día antes expuso que "AMLO, fiel a su característica de #gobiernícola mentiroso, dice que yo no permito la libertad de expresión de los conductores de @Azteca

(sic)". López Obrador dedicó el jueves alrededor de media hora a los litigios de Salinas Pliego con diferentes autoridades, pero también cuestionó su personalidad y gustos: "A él le gustan los yates; a mí me daría vergüenza subirme a un yate de esos en un país con tanta pobreza".

"Tanto que prometieron y resulta que toda la culpa la tiene un yate, bueno, de hecho son dos y bien bonitos ... (sic) ahh (sic) y pagados con mi dinero, no con el del pueblo", replicó el empresario que, de acuerdo con el Servicio de Administración Tributaria, debe 63 mil millones de pesos al fisco.

De la Redacción